

Stellungnahme
zum abrupten Ende der Veranstaltung

28.11.2012

-Bundesvorstand stellt sich den Fragen der Basis-

Freitag, den 23.11.2012 im Jahrhunderthaus Bochum:

*Am Freitagabend wurde die Veranstaltung der Piratenpartei Deutschland
"Bundesvorstand stellt sich den Fragen der Basis"
vom Hausmeister des Jahrhunderthaus Bochum abrupt beendet.*

Dazu der Betreiber der Halle Detlev Dümpel:

*"Unser Hausmeister ging wegen eines Missverständnisses davon aus, dass die Piratenpartei ihre
Veranstaltung um 22:00 Uhr beenden würde. Die Halle war von ihm noch am Abend für eine
andere Veranstaltung herzurichten, so dass er deswegen Zeitdruck empfand.
Es tut uns außerordentlich leid, dass es dann zu diesem unschönen Vorfall kam.
Wir werden unsere hausinterne Kommunikation dahingehend verbessern,
dass ungeordnete Situationen wie diese nicht noch einmal vorkommen."*

Damit ist auch für die PIRATEN der Vorgang geklärt.

Die Partei dankt der Firma Dümpel für die ansonsten reibungslose Kooperation.

Darüber hinaus hat die Fa. Dümpel uns zugesagt eine Veranstaltung im Jahrhunderthaus Bochum kostenfrei durchführen zu können.

Dafür danke ich der Fa. Dümpel.

Johannes Thon